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访谈嘉宾

望京博格

退休的CFA亨利大叔

访谈简介

自3月中旬中概股集体跌至低点后，多数个股已有一定程度的反弹。好未来、拼

多多、爱奇艺较年内最低点已上涨超过100%，BOSS直聘、金山云、叮咚买菜

等回弹幅度也在80%以上。

中概股近期大涨，主要是政策上的边际改善。对于中概股的未来，东方证券首席

经济学家邵宇对中新经纬研究院说：“整体还是看中国国内和美国的监管政策，

以及它们相对之间的沟通。如果沟通比较有效，有一些共识，肯定是有利好，否

则就负面一点。中国国内方面互联网资本政策也有待明朗化，但总体监管应该不

会加码。”

那么当前中概的投资机会来了吗？哪些中概基金更适合你？本期访谈我们邀请到

了@望京博格  来跟大家共同探讨！
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（进入雪球查看访谈）

本次访谈相关股票：中概互联网ETF(SH513050),中概互联ETF(SZ159

605),中概科技ETF(SH517350),易方达中概互联50ETF联接人民币A(F0

06327),交银中证海外中国互联网指数(F164906),华夏恒生互联网科技

业ETF发起式联接A(F013171)
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以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] 远离艾泽拉斯：
对 @望京博格，@退休的CFA亨利大叔  说：中概一直坚持定投场外，目前已经

到-10以内，可以预见未来会有一个好的收益。但是止盈策略不太确定，目前有两个想

法 1.到年化20%-25%止盈一半落袋为安，另一半等待后续前高附近止盈另一半。

 2.一直持有到后续高点，待高点下探-5%到-10%止盈。 请问两种方法适合中

概么？

[答] 退休的CFA亨利大叔：
理论上讲，真正做定投，理想的期限可能至少是10年、20年，甚至更长，这个期间只

要不急着用钱，就应该坚持定投下去。具体到中概，过去两年过山车让大家都很受

伤，所以适当做一些波段操作也是不错的。既然是波段，最好留足基本仓，比如50%

左右，剩下的分成3-5份分散执行，这样的灵活度会比你现在的计划高，同时也能保持

定投的初衷。年化20%-25%这个事情要看怎么说，短期内可能，如果放到10年维

度，可能性不大。赚了25%就跑的策略未必比长期投资年化12%的收益要高。

[问] 踏雪夺金：
对@望京博格  @退休的CFA亨利大叔  说：两位大V，感谢今天为大家答疑解

惑。我算是重仓中概的丐帮弟子，最高峰仓位接近6层，浮亏40%+。现在也有接近4

层仓位，20%的浮亏。5月以来，感觉看到曙光了，心态好了很多，但是心里还是怯怯

不安。总觉得美股退市这事还会引起一波下探，所以最近一直是场内逢高割肉，场外

保持每日600定投，降低仓位，减少浮亏。现在想问，近期这样的大涨，是不是应该

保持仓位，场内不再割肉，场外持续定投？

[答] 望京博格：
看了你的投资，我觉得你持有单一基金的比例过大了，60%的仓位亏损40%，对于整

个组合造成的亏损-24%，另外中国互联基金最近还限购，可能导致底部加仓不足，建

议未来逢高降低单一基金的仓位，例如我自己单一行业的基金最多10%，就是是非

常、非常看好也不会超过15%
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[问] 踏雪夺金：
对@望京博格  @退休的CFA亨利大叔  说：两位大V，感谢今天为大家答疑解

惑。我算是重仓中概的丐帮弟子，最高峰仓位接近6层，浮亏40%+。现在也有接近4

层仓位，20%的浮亏。5月以来，感觉看到曙光了，心态好了很多，但是心里还是怯怯

不安。总觉得美股退市这事还会引起一波下探，所以最近一直是场内逢高割肉，场外

保持每日600定投，降低仓位，减少浮亏。现在想问，近期这样的大涨，是不是应该

保持仓位，场内不再割肉，场外持续定投？

[答] 退休的CFA亨利大叔：
定投策略，理论上非常好，但是比较适合美股、纳斯达克之类长牛慢牛的市场。中概

这几年像抽风一样，经典策略并不是看上去那么好。大亏初愈，适当调仓也是可以

的，主要是把心态调整好。但是长期投资的原则不能废弃，还是要保持足够的底仓。

另外你在中概的集中度有点高了，目前A股还不算高，适当调整到A股其他成长性好的

板块，也会更稳妥一些。

[问] 啊哈唉：
对@望京博格  @退休的CFA亨利大叔  说：现在再加仓，还有性价比吗？

[答] 退休的CFA亨利大叔：
短炒的先别追了。如果长期投资，目前仍旧是比较低的位置，开始定投是不错的机

会。另外要考虑组合的均衡性，单一行业不要过度集中。目前A股也都还算低位，结合

中概，搭建一个相对分散、均衡的长期投资组合，长期获得年化10%以上的回报还是

可期的。

[问] 踏雪夺金：
对@望京博格  @退休的CFA亨利大叔  说：两位大V，感谢今天为大家答疑解

惑。我算是重仓中概的丐帮弟子，最高峰仓位接近6层，浮亏40%+。现在也有接近4

层仓位，20%的浮亏。5月以来，感觉看到曙光了，心态好了很多，但是心里还是怯怯

不安。总觉得美股退市这事还会引起一波下探，所以最近一直是场内逢高割肉，场外
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保持每日600定投，降低仓位，减少浮亏。现在想问，近期这样的大涨，是不是应该保

持仓位，场内不再割肉，场外持续定投？

[答] 退休的CFA亨利大叔：
另，我仍看好中美有个暂时缓和的阶段。老美啥事都是咋呼的猛，缺乏耐性，现在通

胀、中期选举搞的焦头烂额的，不大可能持续施压我们。中概退市的事儿要两方面的

来看，即使退市，我方也是做了充足准备的，会有不利影响，但市场可能很快消化

了；一旦双方达成妥协，那么上涨可能会是比较猛的。

[问] 负成本求收益率：
对@望京博格  @退休的CFA亨利大叔  说：高毅 邱总说：“坚定看好和持有

港股与中概股，对于中国经济的长期前景充满信心，坚持认为不应低位减仓”，两位

老师怎么看

[答] 退休的CFA亨利大叔：
非常赞同。很多人投资中概的时候信誓旦旦三年、五年长期投资，结果深套1年多，反

弹几个月打平或减亏就出来了，这完全不是长期投资的态度。中概的政策底是见到

了，市场底应该也过去了，盈利底应该在今年，多种因素叠加，今年中概的业绩会是

最惨的。但是市场会提前反应，市场底应该早于盈利底的。最后一点，我仍旧对中国

经济和互联网行业有信心。经过多重打击，互联网龙头纷纷收缩阵线，回归主营，大

幅裁员和收缩，这都是行业竞争态势改善的标志。

[问] 氪金狼：
对@望京博格  @退休的CFA亨利大叔  说：香港科技指数和美国科技指数未来发

展趋势和竞争格局怎么看？

[答] 退休的CFA亨利大叔：
科技和成长永远是焦点，变量是估值。恒生科技的主要成分还是互联网，中国互联网

的暴跌根本上源于泡沫大了，现在挤的比较透，应该未来几年总体会不错。美股科技

基本面没有问题，而且有全球市场，估值已经有所调整，整体估值应该还算可以，通
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胀和加息的压力也就是今年，熬过去明年应该有改观。

（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!
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